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Valencia, 28 de octubre de 1998

FESABID inicia mañana en Valencia sus VI Jor-
nadas Españolas de Documentación bajo el lema
“Los Sistemas de Información al servicio de la
sociedad”. Ante esta nueva edición de unas jor-
nadas, ya clásicas en nuestro país, me fue reque-
rida una breve reflexión sobre cuál es para mí el
objeto de estas reuniones y cuáles son los objeti-
vos que se persiguen o, lo que es lo mismo, qué
espero encontrar y qué me llevaré después de
tres intensos días de debates, ponencias y con-
tactos personales. En este momento en que nos
encontramos a escasas horas del inicio de las jor-
nadas, mantengo la ilusión de que podremos
avanzar un paso más en la definición de nuestra
profesión como organizadores  y administradores
de la información en el seno de una sociedad que
precisamente es en el mundo del acceso a la
información donde está sufriendo sus mayores
transformaciones.
El tema que vamos a debatir durante estos día -
los sistemas de información al servicio de la
sociedad-, implica desde mi punto de vista que al
menos los que nos dedicamos a esta profesión y
hemos acudido a Valencia, somos conscientes  de
que el diseño y desarrollo de nuestro trabajo
supone profundizar en el proceso de democrati-
zación del acceso a la información para el 
conjunto de la sociedad, y que  durante estos días
d e b a t i remos estrategias que nos permitan 
avanzar en esta linea. 
E s p e ro además que FE S A B I D se convierta en un
f o ro donde podamos oir voces –las de los clásicos,
p e ro también las de los que están saliendo ahora
de nuestras facultades– discutiendo sobre el papel
del profesional en la organización de la inform a-
ción, sobre la enseñanza de la biblioteconomía, la
a rchivística y la documentación en la universidad
y acerca de si estas titulaciones responden o no a
las necesidades reales del merc a d o .

Valencia 2 de noviembre de 1998

La desenfrenada actividad del congreso con sus
ponencias, mesas redondas y comunicaciones ha
concluido. FESABID 98 ha funcionado, desde mi
punto de vista, como un foro de encuentro entre
los distintos profesionales y organizaciones del
s e c t o r. Se ha discutido y debatido sobre la 
información, los servicios de información y la for-
mación de profesionales y hemos conocido las
diferentes realidades con las que trabajamos en
cada una de las Comunidades Autónomas y en
nuestro entorno europeo. 
Hemos establecido contactos entre los profesio-
nales –el éxito de la Feria creo que ha tenido
mucho que ver en ello– y FESABID ha posibili-
tado el conocimiento mutuo  y el reconocimiento
de sus diferentes perfiles. De hecho esta ha sido
según creo, la primera vez  que se ha invitado a
profesionales cercanos  a nuestra actividad ,
como es el caso de los editores y  escritores, aun-
que  debemos reconocer que este tipo de accio-
nes  no ha trascendido más allá de los muros del
Palacio de Congresos. Seguimos siendo los gran-
des desconocidos.¿Tenemos acaso complejo de
Cenicienta?. ¿Que habría sucedido, por poner un
ejemplo, si la ciudad de Valencia hubiese acogi-
do un congreso bianual de carácter estatal de
juristas penales?
El escaso eco, y mala cobertura en prensa que
padecimos se deben a la falta de interés que sus-
citan nuestras actividades, y ello en gran parte es
culpa nuestra. FESABID 98 fue una buena opor-
tunidad y no supimos vendernos a la sociedad. 
No debemos consentir que un sector, el de mayor
crecimiento y producción futura, no cuente con
nuestra profesión cómo pieza clave para su futu-
ro desarrollo. Este es según creo el gran reto pen-
diente al que todavía no hemos dado respuesta.
Nuestra próxima cita es en Bilbao, trabajemos
para que en el año 2000 se nos quiera escuchar.

Reflexiones en torno a FESABID 98
por Carmen Giménez
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